

Tema: Soy Tico

en [Experiencias pedagógicas](#)

Institución: Escuela Barrio del Socorro de San Miguel de Santo Domingo de Heredia

Nivel Preescolar Ciclo de Transición

Docente: Mónica Azofeifa Castro

Descripción de la experiencia: Se está desarrollando el tema Soy Tico (a) y uno de la de las Unidades a desarrollar es la de Conocimiento a sí mismo, con el contenido de Conciencia Corporal.

Propósito; Construir un esquema corporal a través de las posibilidades de movimiento, su interacción con el medio y el conocimiento de sí mismo.

Intencionalidad: Que el niño y la niña identifiquen las partes de su cuerpo y su importancia

Integración:

Por medio de vídeos puestos en la pantalla, canciones típicas y actividades con movimiento el estudiantado explora sus partes del cuerpo. Ya que la docente les puede solicitar que muevan los brazos, los pies, las caderas, etc.

Con el apoyo de imágenes tomadas en fotografía del cuerpo de cada alumno, elaboramos rompecabezas donde el niño y niña los arma ejecutando acciones que revelan las funciones de las diferentes partes del cuerpo y su importancia.

Mediante el uso de la tablet, individualmente cada niño y niña reconoce las diferentes partes de su cuerpo y la ubicación de las mimas al dibujarse ellos mismos.

Interacción: Los niños durante las actividades disfrutaron el uso de la tecnología en el aula y se sintieron muy motivados en el desarrollo de las mismas.

Acompañamiento: Uso de la pantalla del aula, el uso de los parlantes del aula, el uso de la computadora para tomar fotos, el uso de la impresora para imprimir las fotografías y el uso de la tablet para el desarrollo del dibujo.







